

Le président Vénézuélien rejette les pressions des États-Unis contre le Nicaragua



Caracas, 9 nov. (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a rejeté les pressions des États-Unis visant à forcer une déclaration de leurs gouvernements alliés contre le triomphe électoral du Front Sandiniste de Libération Nationale (FSLN) du Nicaragua.

Lors d'un discours public, le président vénézuélien a appelé ce lundi à respecter les résultats des élections générales de dimanche, au Nicaragua, élections qui ont abouti à la réélection du président Daniel Ortega avec plus de 75% des voix.

Nicolas Maduro a dénoncé la tentative du lobby du Département d'État de l'administration de Joe Biden de délégitimer la transparence des élections au Nicaragua et porter atteinte à la volonté du peuple.

Auparavant, le gouvernement vénézuélien avait salué le triomphe du FSLN et la réélection légitime du président Daniel Ortega et la vice-présidente Rosario Murillo.

Dans un communiqué du ministère des Affaires étrangères, le gouvernement bolivarien a souligné que la nation centraméricaine a ratifié son indépendance et son auto-détermination par le biais du vote démocratique.

Le Nicaragua a « ratifié devant le monde, sa volonté de continuer à construire, en paix, un processus politique, qui a garanti au cours de la dernière décennie la restitution des droits humains fondamentaux, dépouillés par l'imposition du néo-libéralisme », indique le document.

Caracas a également mis en exergue la démonstration de maturité et de résistance populaire du peuple nicaraguayen face aux « pressions draconiennes » des États-Unis pour restreindre son droit d'élire ses propres dirigeants, en entière liberté et sans chantage.

Le Venezuela a par ailleurs réitéré son engagement de rester aux côtés du gouvernement sandiniste, et par le biais de l'ALBA-TCP de construire un monde de paix et de justice basé sur le respect de l'autodétermination et la souveraineté des peuples.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/276586-le-president-venezuelien-rejette-les-pressions-des-etats-unis-contre-le-nicaragua>



Radio Habana Cuba